



Juste que... @JusteQue · 2h

⚠️ Comme d'usage le jeudi, l'État islamique a diffusé ce soir le n°214 de sa revue hebdomadaire an-Nabā. La province d'Afrique de l'Ouest (ISWAP) finit l'année en beauté, en faisant encore la "une". C'est la septième fois sur les neuf derniers numéros du magazine... (suite ↴)



2

2

1

↑

[Show this thread](#)



Juste que... @JusteQue · 5h

⚠️ La vidéo en question vient à l'instant d'être diffusée sur les canaux Nashir officiels de l'État islamique central. Évidemment par décence, je ne poste pas la vidéo. Selon le bandeau, les victimes sont des chrétiens capturés dans le Borno ces dernières semaines ↴



Ahmad Salkida @A_Salkida · 11h

ISWAP exécute des captifs chrétiens le jour de Noël.

Alors que les rêveries et les célébrations de Noël prenaient fin au Nigéria, la Province de l'État islamique d'Afrique de l'Ouest (ISWAP) a publié une vidéo de so...

1

1

↑

↑